



# En liceo de Sta. Juana protestan contra Slep

**Reclamaron retraso en pagos de sueldos y problemas de infraestructura y electricidad.**

Pablo Martínez Tizka  
 cronica@estrellaconce.cl

La comunidad educativa del Liceo Nueva Zelandia de Santa Juana realizó una manifestación en demanda de mejores condiciones. En específico, las quejas fueron en contra del Servicio Local de Educación Pública (Slep) Andalién Costa, aduciendo situaciones relativas al pago de sueldos, problemas de infraestructura, financiamiento, entre otros factores señalados tanto por profesores como por asistentes de la educación.

El presidente del Colegio de Profesores de Santa Juana, Mauricio Videla, destacó que “participamos de una manifestación que busca solidarizar y también denunciar el no pago de sueldo a dos colegas. La verdad es que ya se han generado todos los reclamos correspondientes e instancias de conversación, sin tener resultados concretos”.

“A ello se suman otras deficiencias en el estable-



TRABAJADORES DEL LICEO NUEVA ZELANDIA PIDIERON MEJORES CONDICIONES.

“**Hay graves problemas en materia de infraestructura y de condiciones en la que estamos trabajando”.**

Antonio González

cimiento educacional como problemas eléctricos, de transporte, infraestructura, entre otros”, manifestó el docente.

Antonio González ha trabajado en el liceo por

varios años e indicó que este momento actual no lo había vivido anteriormente. “Hoy estamos en una situación muy compleja al tener este retraso de cuatro meses en el sueldo. Por otro lado, hay graves problemas en materia de infraestructura y de las condiciones en la que estamos trabajando”, manifestó.

Por su parte, Robinson Ulloa, presidente de la Asociación de Funcionarios de la Educación (AFE), señaló que “esta situación es grave y afecta a docente y asistentes de la educación. Nosotros también apoyamos tanto a nuestros colegas como a

los estudiantes por todas las falencias que hay en estos momentos. Son ellos los que están más afectados por lo que está sucediendo”, subrayó.

**MUNICIPIO**

En tanto, el alcalde de Santa Juana, Ángel Castro, expresó que “hemos sostenido una importante reunión porque nosotros nos hacemos parte de los reclamos que tienen los trabajadores respecto al sueldo y a todos los problemas que hay en el liceo. Nuevamente tendremos una reunión y la idea es que se den soluciones concretas”.

En ese sentido, la municipalidad señaló que reitera el apoyo al Colegio de Profesores y a quienes trabajan en el Liceo Nueva Zelandia. Finalmente, manifestó que espera realizar las coordinaciones correspondientes con el Slep para tener avances en las diferentes problemáticas que afectan al establecimiento educacional de la comuna

La Estrella intentó contactar con una versión de parte del Servicio Local de Educación Andalién Costa (Slep), sin embargo indicaron que no se van a referir a este tema. ☺